
Herr Dörflinger gibt einen kurzen Sachstandsbericht zu der Haushaltskonsolidierungshilfe 
des Landes und erklärt, dass die vom Land geforderte Erhebung der Zweitwohnungssteuer 
nach Berechnungen der Verwaltung zu einem positiven Prüfungsergebnis kommt.  
 
Herr Schröder weist daraufhin, dass für das erste Jahr anteilige Werte ausgewiesen werden 
müssten. Die Nachfrage von Herrn Voigt wird beantwortet.  
 
Herr Schaarschmidt regt eine Erfolgskontrolle der Konsolidierungsmaßnahmen und eine Be-
richterstattung im Ausschuss an.  
 


